

DEUTSCHE MEISTERSCHAFT

## Die Besten des Landes kicken in Bad Staffelstein



Die Fußballgolf-Anlage in Bad Staffelstein ist Austragungsort der deutschen Meisterschaft. // Stefan Kriegel



von Stefan KriegelFränkischer Tag

**TEILEN** 03.06.2024

**Bad Staffelstein – 150 Fußballer wetteifern in den nächsten Tagen in Grundfeld um den deutschen Meistertitel - beim Fußballgolf. Die das Event im Bad Staffeleiner Ortsteil abläuft.**

Die Deutsche Meisterschaft im Fußballgolf findet vom 4. bis 9. Juni in Grundfeld, Bad Staffelstein statt – ein sportliches Highlight für die Region. Veranstaltet wird das Event vom Deutschen Fußballgolf Verband (DFGV). Gespielt wird nach den aktuellen Regeln der World Footballgolf Association (WFGA).

### Was ist Fußballgolf?

Fußballgolf ist inzwischen ein Breitensport für Jung und Alt, der eine Mischung aus Fußball und Golf darstellt. Anstelle eines Schlägers wird der Fuß benutzt, um

den Fußball mit möglichst wenigen Kicks am Ende der Bahn einzulochern. Gewonnen hat der Spieler, der mit den wenigsten Schüssen, inklusive Strafpunkten, alle Bahnen bewältigt hat. Gespielt wird, wie beim Fußball, mit den erlaubten Körperteilen, vorrangig mit dem Fuß. Die ersten Anlagen entstanden in den 1990er Jahren in Schweden, seit 2006 gibt es auch in Deutschland Fußballgolf-Anlagen. Derzeit gibt es etwa 50 Anlagen in Deutschland, davon sind 14 für offizielle Turniere zertifiziert.



Malerisch gelegen: Die Fußballgolf-Anlage im Staffelsteiner Ortsteil Grundfeld. // Stefan Kriegel

## **Das Turnier vom 4. bis 9. Juni 2024**

Die Deutsche Meisterschaft beginnt am 4. und 5. Juni mit der Anreise und dem freien Training der 148 gemeldeten Spieler. Unter der Schirmherrschaft von Bad Staffelsteins erstem Bürgermeister Mario Schönwald und Jörg Dittwar, ehemaliger Profispieler beim [1. FC Nürnberg](#), werden am Donnerstag, 6. Juni, 11 Uhr die Deutsche Vereinsmeisterschaft, am Freitag, 7. Juni, ab 8 Uhr der Doppelwettbewerb und am Samstag, 8. Juni, sowie Sonntag, 9. Juni, der Einzelwettbewerb ausgetragen.

## **Side-Event für einen guten Zweck**

Während des Turniers ist die Anlage für Freizeitspieler gesperrt, jedoch sind Interessierte und Gäste herzlich eingeladen, als Zuschauer dabei zu sein. Außerhalb der Anlage werden ausreichend Sitzgelegenheiten bereitgehalten, um den Profis über die Schultern schauen zu können. Wer dennoch selbst den Ball kicken möchte, kann gegen eine kleine Spende auf einem extra eingerichteten Probeparcours mit sechs Bahnen sein Glück versuchen. Der Erlös dieser Aktion wird für einen guten Zweck mit sportlicher Ausrichtung gespendet. Am Samstag, 8. Juni, sind ab 19 Uhr Zuschauer und Gäste herzlich zur Players Party eingeladen, um mit den Spielern zu fachsimpeln und ins Gespräch zu kommen. Jetzt muss nur noch Petrus mitspielen.